



## 全国大会予選結果

合同A	22	前半 0-19	24	太田一
		後半 22-5		



10月25日(月)、令和3年度全国高等学校ラグビー大会茨城県予選1回戦が行われました。本校は水戸一・土浦一・土浦工・つくば国際・東風と合同チームを編成し、太田一高と対戦しました。

コロナウィルス感染拡大の影響で8月から9月まで練習することができず、10月に入って学校が再開し、ようやくボールを触ることができました。また、合同チームとしてなかなか選手が揃うことができず、当日初めてチームに参加した選手もあり、試合前はどうなることが不安だけが強かったように思います。

しかし、いざ試合が始まってみると、前半こそ相手チームの体の大きな選手に攻められて失点を重ねてしまいましたが、後半はすっかり合同チームのペースを作ることができました。オフロードでパスをつなぎ、相手をギリギリまで引き付けて味

方にパスをするなどしてトライを重ね、試合終了2分前にはついに2点差にまで追いつくことができました。あと少しで逆転というところまでできましたが、結局ここでノーサイドとなり、22対24とわずか2点差での敗戦となりました。トライ数は相手と同数です。しかし、コンバージョンゴールがなかなか決まらなかったところで今回の点差になってしまいました。本当に惜しい試合となりましたが、本当によく頑張ったと思います。今年1番のナイスゲームでした。

今回合同チームを編成した学校の中には、3年生が引退するチームもありました。試合後、涙を流している姿がとても印象的でした。特に県南地区の学校は、いつも合同練習をしている仲間ですからまるで自分のチームの部員の引退のような感覚になりました。本校には3年生はおりませんが、本校の部員たちも彼らの姿を見て、何かを感じ取ってくれたのではないかと思います。次回は新人戦です。ここからまた練習に励み、新人戦に向けて頑張ってください。今後とも応援よろしくお願ひします。



## 試合の様子

\*今回の写真はマネージャーが撮影してくれました。



## 部活動体験

10月23日(土)本校にて学校説明会があり、1名の中学生が部活動体験に参加してくれました。この日は全国予選に向けて他校との合同練習。体験者も含め、大勢での練習に久々に本校ラグビー場がにぎわいました。いつでも多くの部員でにぎわうことができるようにしたいです。



## 取手ユニフォーム・トレーニングウェア完成！

この度、念願のユニフォームを学校で作ってもらうことができました。着たくなるようなデザインになるように部員達とも相談して作成しました。また、トレーニングウェアも同時に作成しました。練習時や移動の際に着用します。ラグビー部以外の先生までトレーニングウェアを作ってくれるほど、なかなかのデザインに仕上げることができました。早く子のユニフォームを着て、プレーする選手たちを見たいと思います。この後、チームTシャツ・ポロシャツを作成予定です。ご希望がありましたら、是非一緒にいかがでしょうか？



取手一高の新しいユニフォームです。これを着て試合をするのが楽しみです！



トレーニングウェアです。バックプリントに上のマークが入っています。顧問が来ているポロシャツがチームポロシャツです。